

## Trauer um Jutta Limbach Hochschulratsvorsitzende der Kunsthochschule gestorben

Die weißensee kunsthochschule berlin trauert um Prof. Dr. Jutta Limbach (27.3.1934-10.9.2016). Die Berliner Justizsenatorin a.D. und frühere Präsidentin des Bundesverfassungsgerichts der Bundesrepublik war seit 2011 Vorsitzende des Hochschulrates der Kunsthochschule. 2015 war sie in dieser Funktion für eine weitere vierjährige Amtszeit wiedergewählt worden. Jutta Limbach engagierte sich mit Herz und Verstand für die Belange der Kunsthochschule. Sie vereinte in unvergleichlicher Weise ihre fachlichen Kompetenzen mit der Neugierde auf Kunst und Design. Ihre Empathie für die Studierenden sowie für die gesamte Institution, ihr bestechender Humor, der ihre Einschätzungen und Stellungnahmen begleitete, werden fehlen.

## Jutta Limbach Mourned Chair of weißensee academy of art berlin's university council has died

weißensee academy of art berlin mourns the death of Jutta Limbach (March 27, 1934 – September 10, 2016). The former senator for justice in Berlin and president of the German Federal Constitutional Court had been chair of weißensee academy of art's university council since 2011, and she was reelected to that office in 2015. Jutta Limbach worked with her heart and mind in the interest of weißensee academy of art. In a unique way, she combined her expertise in legal matters with a curiosity and enthusiasm for art and design. Her empathy with the students and the entire institution, and her brilliant sense of humor that was always evident in her opinions and statements, will be very much missed.

### Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Jutta Limbach 2012 in der Kunsthochschule. Foto: Heike Overberg